

主な出来事

EVENT

2023年10~12月

	三重・愛知	全国・海外
10月	<ul style="list-style-type: none"> ●名古屋市など愛知県内18市町は、性的少数者らのカップルの関係を公的に認めるパートナーシップ・ファミリーシップ制度の連携協定を締結。(10/17) ●三重県は県立大学設置の是非を巡り、「設置以外の方策に注力することが若者の県内定着を目指す上で適当」と判断して新設を見送る方針。(10/20) ●G7三重・伊勢志摩交通大臣会合推進協議会は、志摩市で開かれた先進7カ国(G7)交通相会合の経済効果は98億3,228万円と発表。(10/25) 	<ul style="list-style-type: none"> ●パレスチナ自治区ガザを実効支配するイスラム組織ハマスがイスラエルに3千発以上のロケット弾を発射。イスラエル軍はガザを報復空爆。(10/7) ●将棋の藤井聡太7冠が第71期王座戦で永瀬拓矢王座に勝利して王座のタイトルを奪取。史上初の8大タイトル独占を達成。(10/11) ●国際通貨基金(IMF)は、2023年の日本の名目GDPがドルベースでドイツに逆転され、世界3位から4位に転落する見通しと発表。(10/23)
11月	<p>フォーカス</p> <ul style="list-style-type: none"> ●「東海・北陸B-1グランプリin四日市」が開催。全国から20団体が出展し、Do it! 松阪鶏焼き肉隊(松阪市)がゴールドグランプリ。(11/18~19) ●鈴鹿、津、松阪の3市を結ぶ「中勢バイパス」の最後の鈴鹿工区約2.8kmが開通。1983年に計画が決まって以来40年を経て全線開通。(11/19) ●愛知県は今年から「あいちウィーク」を新設。11/27を「あいち県民の日」とし、「県民の日学校ホリデー」として期間中1日を学校休業日に。(11/21~27) 	<ul style="list-style-type: none"> ●政府は、1人当たり4万円の所得税・住民税の減税、低所得世帯に7万円の給付金など総額17兆円規模の経済対策を臨時閣議で決定。(11/2) ●先進7カ国(G7)外相会合が東京で開かれ、ガザへの人道支援を可能にするため戦闘の「人道的休止」支持で一致。(11/8) ●米大リーグの大谷翔平選手が、投票者全員から1位票を獲得してア・リーグ最優秀選手(MVP)に選出。2度目の満票受賞はメジャー史上初。(11/16)
12月	<ul style="list-style-type: none"> ●商業リゾート施設VISON(多気町)は、車中泊ができる「RVパークVISON」をオープン。60区画を備える日本最大級の施設に。(12/12) ●三重県内唯一のフルマラソン大会「みえ松阪マラソン」が開催。男子は川内優輝選手、女子は松村幸栄選手が優勝。(12/17) ●常滑市は市内の宿泊者から1泊につき200円を徴収する「宿泊税」を2025年1月ごろに導入方針。市によると東海3県の自治体で初。(12/19) 	<ul style="list-style-type: none"> ●先進7カ国(G7)デジタル・技術相会合がオンラインで開かれ、生成AI(人工知能)の国際指針に合意。G7主導で世界初の包括ルールをまとめた。(12/1) ●自民党安倍派(清和政策研究会)の政治資金パーティー裏金問題を巡り、同派の閣僚4人、副大臣5人、政務官1人が交代。(12/14) ●ダイハツ工業は、車の認証試験を巡る不正問題で第三者委員会の報告を受け新たに174件の不正が見つかったと発表。全車種の出荷を停止。(12/20)

2024年1~3月の予定

	三重・愛知	全国・海外
1月 ~ 3月	<ul style="list-style-type: none"> ●三重県は、県内44のホテル・レストランで旬の県産食材を使い趣向を凝らしたメニューを提供する「みえの食フェア2024」を開催。(1/6~31) ●ジブリパーク(長久手市)の新エリア「魔法の谷」が開園し、パーク内5エリアが全てオープン。東三河地方の広葉樹を自然乾燥して使用。(3/16) ●イオンリテール(千葉県)は、都市型ショッピングセンター「そよら」業態で三重県内初となる「そよら鈴鹿白子」(鈴鹿市)を開業。(3月) 	<ul style="list-style-type: none"> ●新しい少額投資非課税制度(NISA)がスタート。現行制度と比べ、制度の恒久化、非課税運用期間の無期限化、非課税投資枠の拡大など改善。(1/1) ●台湾総統選挙が実施。台湾国防部は、投票票日の前後に台湾軍が警戒態勢を敷くと発表。中国が台湾に対する軍事圧力を強めることに警戒。(1/13) ●北陸新幹線の金沢(石川)ー敦賀(福井)間が開業し、東京から敦賀まで最速3時間8分でつながる。福井県内での新幹線開業は初。(3/16)

フォーカス

東海・北陸B-1グランプリin四日市が開催

2023年11月18日、19日、ご当地グルメでまちおこしをする祭典「東海・北陸B-1グランプリin四日市」が三重県四日市市で開催され、東海、北陸地方を中心に10県の20団体が出展しました。主催者によると、来場者数は2日間で20万2,400人と目標の10万人を大きく上回りました。来場者が投票した割り箸の重さで順位を決めた結果、松阪市の「Do it! 松阪鶏焼き肉隊」が優勝にあたるゴールドグランプリに輝き、3位までの団体に実行委員会会長の森智広四日市市長から、伝統産業「萬古焼」で製作した箸の形のトロフィーが贈られました。

当初は2020年5月に開催される予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で延期となり、B-1グランプリとしては、2019年に兵庫県明石市で開かれて以来4年ぶりの開催となりました。森市長は、「新型コロナウイルスの影響で開催見合わせとなり、実施出来るのかどうか分からない苦しい、厳しい時期もありましたが、関係者の皆様と心をつなげて頑張ってきて本当に良かった。」と述べました。